



Sehr geehrte Damen und Herren des Schulelternbeirates,

wir möchten an dieser Stelle noch einmal darauf hinweisen, **dass es keine Anwesenheitspflicht für die Schülerinnen und Schüler am Montag gibt.** Am Montag wird den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit gegeben, Unterrichtsmaterial in den benannten Zeitfenster im Klassenraum der Schule abzuholen.

Sofern Lehrkräfte bereits mit ihrer Klasse ein digitales Kommunikationssystem (Mail, Plattformen etc.) nutzen, gibt es **keine Notwendigkeit**, dass die SuS am Montag in die Schule kommen. Die Lehrkräfte können die Materialien dann darüber zur Verfügung stellen. Hierüber wurden die Lehrkräfte informiert.

Sie als Erziehungsberechtigte entscheiden in Eigenverantwortung, ob Sie Ihr Kind am Montag zur Schule schicken.

Vielen Dank

Mit freundlichen Grüßen

Die Schulleitung